

Le chef de la diplomatie cubaine souligne l'importance des liens avec l'Amérique Latine



La Havane, 15 mars, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné l'importance des liens avec l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Dans un message posté ce jeudi sur le réseau social Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que les autorités de notre pays ont récemment invoqué la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix.

Bruno Rodríguez a d'autre part indiqué que la stratégie des États-Unis à l'égard de Cuba va à l'encontre des souhaits du peuple nord-américain et du reste du monde.

Le chef de la diplomatie cubaine a d'autre part annoncé qu'il avait accueilli à l'aéroport international de La Havane l'ex-présidente argentine Cristina Fernández, venue chez nous en visite privée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185941-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-souligne-limportance-des-liens-avec-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba